

6231 Schlierbach, 19. September 2023

Medienmitteilung

Fahrplan 2024: Anpassung auf der Linie 83

Der Verbundrat des Verkehrsverbunds Luzern (VVL) hat das Angebot des öffentlichen Verkehrs (öV), welches ab dem 10. Dezember 2023 gilt, verabschiedet. Er stimmt das Angebot auf die aktuelle Nachfrage und Kapazität ab und nimmt in diesem Zusammenhang Einsparungen und Leistungsverlagerungen vor. So kann das öV-Angebot im Kanton Luzern trotz der aktuellen Kostenentwicklung optimiert und verbessert werden, um den Bedürfnissen der Reisenden bestmöglich zu entsprechen.

Für Schlierbach ist folgende Anpassung vorgenommen worden: Der Mittagskurs um 11.56 Uhr ab Etzelwil nach Sursee (Linie 83) wird wochentags nicht wie bisher nach Sursee geführt. Er wendet in Büron und fährt um 12.08 Uhr nach Etzelwil zurück. So besteht in Büron Anschluss für Reisende, die mit der Linie 85 aus Triengen kommen und über Mittag nach Schlierbach fahren möchten. Für Reisende aus Schlierbach, die Richtung Sursee wollen, besteht in Büron Anschluss auf die Linie 85.

Der VVL kann damit einem lokalen Bedürfnis entsprechen, welches mehrfach in der Fahrplanvernehmlassung angeregt wurde. Der Gemeinderat Schlierbach dankt dem VVL für die unkomplizierte und pragmatische Anpassung und bittet die Bevölkerung, dieses Angebot entsprechend dem vermehrt bekundeten Bedürfnis zu nutzen.

Gemeinderat Schlierbach